

Luftgewehr-Auflageschützen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch Zweiter in der Kreisliga Aufstieg in die Bezirksliga Hellweg

Beim Ligawettkampf gehen zwei Mannschaften mit je fünf Schützen gleichzeitig an den Start. Die Kontrahenten stehen nach Leistungsstärke gestaffelt unmittelbar nebeneinander. Innerhalb von 40 Minuten sind 30 Wertungsschüsse mit dem Luftgewehr (10 m Distanz) abzugeben. Die Ergebnisse der geschossenen Zehnerserien werden sofort bekannt gegeben.

In der Kreisliga Luftgewehr-Auflage Soest-Lippstadt traten von März bis Juli 7 Mannschaften in 6 Wettkämpfen gegeneinander an. Die ersten beiden Wettbewerbe gegen Cappel und Höingen gingen leider verloren. Doch nach den anfänglichen Startschwierigkeiten steigerten sich die Lipperbrucher und gewannen die restlichen vier gegen Soest NW 1, Geseke, Bad Waldliesborn 3 sowie Soest NW 2, die beiden letzten sogar souverän mit 5 : 0.

Das heimische Ligateam eroberte hinter dem Cappeler SV den zweiten Platz, gefolgt von den Spsch Soest NW 1 und **steigt in die Bezirksliga LG-Auflage auf**.

In der erfolgreichen Mannschaft absolvierten Barbara Kellner sowie Dieter Bläsing alle Wettkämpfe. Außerdem kamen folgende Sportler zum Einsatz: Petra Clausen, Markus Gösling, Witalis Hartmann, Johannes Kellner, Walter Marton, Rudi Thörmer und Klaus Vogt. Barbara Kellner glänzte sogar zweimal mit der Optimalringzahl 300.

Viermal musste wegen Ringgleichheit ein Stechen die Entscheidung bringen. In zwei Stechen siegten Barbara Kellner und Witalis Hartmann.



Das Foto zeigt einige Mitglieder des erfolgreichen Lipperbrucher Kreisligateams Luftgewehr Auflage (v. l.) Markus Gösling, Barbara Kellner, Klaus Vogt, Petra Clausen und Walter Marton.